



LE LIEN

Paroisse Saint Vincent de Paul
Doyenné du Paillon

n°838
juillet
2015



« Loué sois-tu, mon Seigneur », chantait saint François d'Assise. Dans ce beau cantique, il nous rappelait que notre maison commune est aussi comme une sœur, avec laquelle nous partageons l'existence, et comme une mère, belle, qui nous accueille à bras ouverts .

« Par la parole du Seigneur les cieux ont été faits » (Ps 33, 6). Il nous

est ainsi indiqué que le monde est issu d'une décision, non du chaos ou du hasard, ce qui le rehausse encore plus. Dans la parole créatrice il y a un choix libre exprimé. L'univers n'a pas surgi comme le résultat d'une toute puissance arbitraire, d'une démonstration de force ni d'un désir d'auto-affirmation. La création est de l'ordre de l'amour. L'amour de Dieu est la raison fondamentale de toute la création : « Tu aimes en effet tout ce qui existe, tu n'as de dégoût pour rien de ce que tu as fait ; car si tu avais haï quelque chose, tu ne l'aurais pas formé » (Sg 11, 24). Par conséquent, chaque créature est l'objet de la tendresse du Père, qui lui donne une place dans le monde. Même la vie éphémère de l'être le plus insignifiant est l'objet de son amour, et, en ces peu de secondes de son existence, il l'entoure de son affection. Saint Basile le Grand disait que le Créateur est aussi « la bonté sans mesure », et Dante Alighieri parlait de l'« amour qui meut le soleil et les étoiles ». Voilà pourquoi à partir des œuvres créées, on s'élève « vers sa miséricorde pleine d'amour ». Dans cet univers, constitué de systèmes ouverts qui entrent en communication les uns avec les autres, nous pouvons découvrir d'innombrables formes de relations et de participations. Cela conduit à penser également à l'ensemble comme étant ouvert à la transcendance de Dieu, dans laquelle il se développe. La foi nous permet d'interpréter le sens et la beauté mystérieuse de ce qui arrive. La liberté humaine peut

mais elle peut aussi être à l'origine de nouveaux maux, de nouvelles causes de souffrance et de vrais reculs. Cela donne lieu à la passionnante et dramatique histoire humaine, capable de se convertir en un déploiement de libération, de croissance, de salut et d'amour, ou en un chemin de décadence et de destruction mutuelle. Voilà pourquoi l'action de l'Église ne tente pas seulement de rappeler le devoir de prendre soin de la nature, mais en même temps « elle doit aussi surtout protéger l'homme de sa propre destruction ». Cependant Dieu, qui veut agir avec nous et compte sur notre coopération, est aussi capable de tirer quelque chose de bon du mal que nous commettons, parce que « l'Esprit Saint possède une imagination infinie, propre à l'Esprit divin, qui sait prévoir et résoudre les problèmes des affaires humaines, même les plus complexes et les plus impénétrables ». Il a voulu se limiter lui-même de quelque manière, en créant un monde qui a besoin de développement, où beaucoup de choses que nous considérons mauvaises, dangereuses ou sources de souffrances, font en réalité partie des douleurs de l'enfement qui nous stimulent à collaborer avec le Créateur. Il est présent au plus intime de toute chose, sans conditionner l'autonomie de sa créature, et cela aussi donne lieu à l'autonomie légitime des réalités terrestres. Cette présence divine, qui assure la permanence et le développement de tout être, « est la continuation de l'action créatrice ». L'Esprit de Dieu a rempli l'univers de potentialités qui permettent que, du sein même des choses, quelque chose de nouveau peut surgir : « La nature n'est rien d'autre que la connaissance d'un certain art, concrètement l'art divin inscrit dans les choses, et par lequel les choses elles-mêmes se meuvent vers une fin déterminée. Comme si l'artisan constructeur de navires pouvait accorder au bois de pouvoir se modifier de lui-même pour prendre la forme de navire ».

Je vous souhaite des vacances reposantes dans la contemplation de la présence de Dieu dans la nature
père Adam Wijata

5 communes, 6 communautés locales et 1 Eglise :

Bendejun, Berre-les-Alpes, Coaraze, Contes, La Pointe, La Vernéa, Sclos de Contes, Châteauneuf-Villevielle

Cette année de caté
 a appris comment prier
 avec vous c'était formidable
 à vous connaître +
 des histoires incroyables
 des églises fantastique
 grâce à vous tous je me sens
 mieux
 et le vieux nice merveilleux
 pendant la réalisation
 de chapellet à vous était

pendant une séance de caté
 quand on étudiait j'étais
 je sentais que j'étais voulu
 dire quelque chose
 Alors j'ai pensé très fort à lui
 et il m'a dit « Tu n'arrive pas
 c'est pas grave je t'aiderai
 quand tu le Monnon veux »
 un jour quand j'étais dans la salle
 de bain Jésus me parla et me dit
 « a on est tous égaux n'est pas
 pour de l'en apparence
 a que dises ces autres »

Une chose très importante cette année
 quelque chose qui est important
 pour moi c'est première
 confession et la communion,
 qu'on j'ai fait ma 1^{ère} confession
 le cœur ~~était~~ était plus léger.
 Pendant ma communion je étais très
 présent et très content.

ESUS

La que j'ai aimé

J'ai bien aimé ma première
 messe de famille, aussi quand on
 a dit que Adam et Eve était les premiers
 homme sur Terre. J'ai beaucoup
 aimé la sortie au château de Nice,
 quand on a visité les églises et
 quand on a parler des pénitent mois.
 Et en ce moment, j'adore aller
 au parc du verger avec les copains.

Une année coeur à coeur
 avec DIEU au KT

la retraite de la première communion
 quand on va dans la chapelle
 avec le père marcel et le monsieur
 adams.
 par exemple
 quand on va faire le recit
 à l'école.

Ce que ma mère aime c'est ma
 confession avec le père Adam
 elle m'était pas ennuyeuse j'aurais
 l'impression d'être en contact direct
 avec Jésus

quand j'étais enfant j'ai
 quand j'ai suivi aller à la messe
 la première sainte messe

Quand on a parlé
 du dray avec lequel
 on a rencontré Jésus quand
 je suis mort.

Agenda

CLÔTURE DE L'ANNÉE PASTORALE

Vendredi 3 juillet 19h00 à la chapelle Sainte Helene.

Nous voulons terminer solennellement cette année pastorale en remerciant le Seigneur pour toutes les grâces reçues de sa bonté

- 19h00 Messe

- 20h00 Diner

Pour faciliter l'organisation, merci de prévenir de sa présence auprès du secrétariat.

ADORATION DU SAINT SACREMENT

Jeudi 9 juillet à 19h-20h à la chapelle saint Roch.

Pierre pour les vocations. Pendant ce temps-là il y aura aussi occasion de se confesser ou de rencontrer un prêtre.

PREPARATION POUR LE BAPTEME

Vendredi 10 juillet 19h30 Chapelle Saint-Roch pour les parents, parrains et marraines des petits enfants

FÊTES PATRONALES

FÊTE DE SAINT PIERRE ET SAINT PAUL

Dimanche 5 juillet 9h00 La Vernéa

FÊTE DE SAINT BENOIT

Dimanche 12 juillet 17h00 Bendejun

FÊTE DE SAINTE MARIE-MADELEINE

Dimanche 26 juillet 10h30 Contes

ASSOMPTION

Samedi 15 aout 10h30 Châteauneuf

Samedi 15 aout 16h30 Coaraze

Samedi 15 aout 20h30 La Vernéa

FÊTE DE SAINT LAURENT

Dimanche 10 aout 10h30 Berre

NOTRE DAME DES ANGES

Samedi 22 aout 21h00 Berre chapelle ND

FÊTE DE SAINTE HELENE

Dimanche 23 aout 10h30 Sclos

FÊTE DE SAINT MAURICE

Dimanche 30 aout 11h00 La Pointe

Quant on se rassemble au parc du 27erjes

Partager toute nos prière

Et des se qui vont faire leur commémoria

- Le voyage à huteh.

Le voyage à nice pour le carême

Avoir partager cette année avec le CM2.

Partager l'avant dernière année avec eu avant déménager.

Aller au Kate et après aller au poney avec le souris.

Vain le des ami qui ne sont pas dans mon école.

temps fort

La messe de Noël

La retraite de la 1^{ère} communion

~~La messe~~ des cénacles

~~La messe~~

La retraite de la première communion

Les soeurs

La chapellet

L'iqueur

La messe

reunion de la communion

temps forts ce été:

l'histoire des Eglise

premier ament avec

à gelée et reçois



PROGRAMME DES MESSES DU MOIS DE JUILLET

14^{ème} Dimanche de TOB

Samedi 4 juillet

18h00 Contes *P. Adam*

18h00 Berre *P. Eric*

Dimanche 5 juillet

9h00 La Vernea *Fête de St Pierre et St Paul P. Adam*

11h00 La Pointe *P. Adam*

15^{ème} Dimanche de TOB

Samedi 11 juillet

18h00 Châteauneuf *P. Adam*

Dimanche 12 juillet

11h00 La Pointe *P. Adam*

17h00 Bendejun *Fête de saint Benoît P. Adam*

16^{ème} Dimanche de TOB

Samedi 18 juillet

16h30 Coaraze *P. Adam*

Int. +Pierre ARMANINI

18h00 Contes *P. Adam*

18h00 Sclos *P. Eric*

Dimanche 19 juillet

9h00 Bendejun *P. Adam*

11h00 La Pointe *P. Adam*

17^{ème} Dimanche de TOB

Samedi 25 juillet

18h00 Châteauneuf *P. Adam*

Dimanche 26 juillet

9h00 Bendejun *P. Adam*

10h30 Contes *Fête de sainte Marie-Madeleine P. Adam*

Messes de semaine

Tous les mardis 8h30 à la Chapelle St Roch *P. Adam*

Tous les mercredis 9h00 à Berre *P. Adam*

Maison de retraite:

Tous les jeudis 10h00 Au Savel *P. Adam*

Vendredi 3 juillet 15h30 Le Clos Fleuri *P. Adam*

Vendredi 17 juillet 14h30 La Fontouna *P. Eric*

Vendredi 10 juillet 15h00 Le Clair Logis *P. Adam*

Baptêmes

4 juillet 11h00 Berre Chloe BEN HAIM *P. Eric*

11 juillet 11h00 Berre Lorenzo BARBERIS-LIPARI *P. Adam*

15 juillet 10h30 La Pointe Maxime/Lisa/Malo ROBERT *P. Adam*

18 juillet 11h00 Contes Haydan CERCELLETTI *P. Adam*

18 juillet 16h45 La Vernea Maxime PIQUET-GAUTHIER *P. Eric*

25 juillet 11h00 Châteauneuf Fabio BAILET *P. Adam*

Mariages

11 juillet 15h30 Sclos Julie LE BLEVENNEC/Kevin TRUGLIO *P. Adam*

18 juillet 14h30 Sclos Jennifer CALZIA/Anthony PESCI *P. Eric*